
 
COMUNE di ORTONA 

Medaglia d’Oro al Valore Civile 
 

PROVINCIA DI CHIETI 
 

LA PRESENTE PUBBLICAZIONE NON HA CARATTERE DI UFFICIALITA’ 
 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

SEDUTA DEL 14 OTTOBRE  2010   N. 100 
 

OGGETTO: APPROVAZIONE ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DALLA 
CONSIGLIERA ANNARITA GUARRACINO E CONCERNENTE LA 
PROPOSTA DI INTERVENTO PRESENTATA DALLA SOCIETÀ 
MICOPERI. 

 
L’anno duemiladieci  il giorno quattordici del mese di ottobre  alle ore 18.50 in Ortona, 
nella sala delle adunanze consiliari, aperta al pubblico, previa comunicazione inviata al 
Prefetto, agli Assessori e ai Revisori dei conti e notifica, nei termini di legge, di avviso scritto 
a tutti i componenti, si è riunito  il Consiglio comunale, in seduta ordinaria di 2^ 
convocazione. 
 

Sono presenti: 
 

SINDACO: Pres. Ass. 

FRATINO  Nicola X  

 
CONSIGLIERI COMUNALI: Pres. Ass.  Pres. Ass. 

01- CIERI Paolo X  11- GUARRACINO Anna M. Rita X  

02- CIERI Tommaso X  12- MONTEBELLO Claudio X  

03- COCCIOLA Ilario  X 13- MUSA Franco X  

04- COLETTI Gianluca X  14- PACE Nicola X  

05- D’ANCHINI Tommaso X  15- PAOLUCCI Massimo X  

06- DE IURE Domenico X  16- PICCINNO Alfonso Tommaso X  

07- DE LUTIIS Giuseppina  X 17- SCHIAZZA Anna Lisa X  

08- DI CAMPLI Roberto X  18- SERAFINI Roberto  X 

09- DI MARTINO Remo  X 19- TALONE Felice Giuseppe X  

10- D’OTTAVIO Vincenzo  X 20- TUCCI Rosalia X  

      

Consiglieri assegnati 21 Consiglieri in carica 21 
 

Risultando in totale: presenti n. 16 e assenti n. 5  la seduta  è valida. 
 

Partecipa  con funzioni consultive, referenti, di assistenza  e verbalizzazione (art, 97, c.4, lett. 
A) del TUEL approvato con D.Lgs 267/2000) il Segretario comunale sig. Angelo Radoccia. 
Il cons.  Avv. Tommaso Cieri  assume la presidenza, nella Sua qualità di Presidente del 
Consiglio e, accertata la validità della seduta, la dichiara aperta e pone in discussione 
l’argomento in oggetto. 



Aperta la seduta, intervengono, come da resoconto allegato, i consiglieri Coletti, che presenta 
una interrogazione e Musa, che presenta a sua volta tre interrogazioni. 
 
A questo punto, entrano in aula i consiglieri D’Ottavio e Cocciola (presenti 18). 
 
Intervengono quindi, come da resoconto allegato, i consiglieri Talone, che presenta due ordini 
del giorno, Guarracino, Cocciola, nuovamente Guarracino, che presenta un o.d.g., il sindaco, 
ancora Cocciola, che propone una integrazione all’o.d.g. presentato dalla consigliera 
Guarracino, Coletti, Musa, Tucci, di nuovo Guarracino e ancora Coletti ed il sindaco. 
 
Il presidente pone quindi a votazione il solo o.d.g. presentato dalla consigliera Guarracino, in 
quanto l’unico sottoscritto da tutti i presenti. Su richiesta esplicita del presidente e previo 
consenso della consigliera Guarracino, il testo sottoposto a votazione è quello proposto dalla 
stessa con l’integrazione proposta dal consigliere Cocciola. 
 
L’o.d.g. così riformulato, nel testo che si allega al presente atto per farne parte integrante e 
sostanziale viene approvato all’unanimità dai presenti per alzata di mano. 
 
Dopo la votazione intervengono, come da resoconto allegato, il consigliere Talone, il 
presidente e di nuovo Talone. 
 
 
 


